



## L'EXPERTE



© F. LABIT

Estelle Laurent,  
porte-parole  
du groupe  
Credixia

### DES TAUX TOUJOURS BAS

“ Les taux sont toujours exceptionnellement bas, et a priori les banques ne devraient pas les modifier. Sur vingt ans, un ménage disposant de revenus modestes peut espérer décrocher 1,05 %. Il y a toutefois un bémol : ce n'est plus possible, ou alors très difficile, d'emprunter sans apport. Les banques demandent au minimum 10 %, ce qui n'était pas le cas avant la crise du Covid. Par ailleurs, les salariés qui travaillent dans certains secteurs risquent d'avoir du mal à faire avancer leur projet : hôtellerie et restauration, aérien... ”